UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE CHIHUAHUA FACULTAD DE ODONTOLOGÍA

9 DE FEBRERO DEL 2023

Siendo las 20:27 hrs. del 9 de febrero del 2023 y, presidido por el director de la Facultad, Dr. Juan Antonio Galache Vega, contando con el quórum legal, dio inicio el claustro de docentes #103.

El Dr. Galache dio la bienvenida a los docentes y aprovechó para felicitar a los odontólogos en su día.

Se procedió a dar un informe de estadísticas que se han solicitado por parte de unidad Central para la recopilación de la información para el Plan de Desarrollo. Se informó que se dio una nueva imagen y mejora a la página de la Universidad, así mismo de cada facultad; de igual manera se informó que en días pasados, el Rector y varios directores acudieron a la ciudad de El Paso, Tx a la Universidad de UTEP y se realizaron varios convenios que derivarán en la mejora de los programas ofertados por parte de la Universidad.

Se dijo que, por un cambio en la legislación, ya no habrá áreas para fumadores ni para usuarios de aparatos que generen algún tipo de emisión de químicos dentro del Campus de la Universidad. Todo miembro de la comunidad universitaria está facultado para solicitar, a quién esté haciendo uso de estos productos, que proceda a apagar su cigarro o cualquier producto de tabaco o nicotina.

También se informó que ya se están llevando a cabo acciones para desocupar áreas de la facultad para optimizar espacios por lo que el Centauro y como más equipo que está en desuso, ya se retiraron del lugar en donde se encontraban. Dicho equipo se está dando de baja ante Unidad Central. El Dr. Galache dijo que estuvo en pláticas con directivos de la Fundación del Empresariado Chihuahuense acerca de las labores que la facultad realiza en brigadas de atención dental, con el objetivo de gestionar apoyo para la obtención de equipo necesario y adecuado para lo mismo.

El Dr. Galache informó acerca de mejoras y cambios que se están realizando en la facultad, como los baños, áreas comunes y acciones que ha llevado a cabo la sociedad de alumnos como la adquisición de botes de basura, habilitación de una cancha del campus y donación de 4 cañones de proyección.

También se dio a conocer que la facultad ya cuenta con un departamento formal de psicología a cargo de la Lic. Daniela Pérez. Así como que en próximas fechas el Dr. Galache y el Dr. Adolfo González Acosta asistirán a la FEMFEO.

Se dio el aviso de que antes del último día de febrero se celebrará otro claustro de maestros para la elección de consejeros técnicos y universitarios.

Se dio la bienvenida a los docentes de nuevo ingreso y también se hizo entrega de un reconocimiento al Mtro. Ramón Pájaro Hernández y al Dr. Luis Guillermo Munro Aguilera por su jubilación, ambos compartieron unas emotivas palabras a todos.

Por parte de Secretaría Académica, el Dr. Adolfo González pidió a las docentes que cumplan en tiempo, forma con sus horarios de clases y acudan a las aulas que tienen asignadas en los horarios. También se hizo hincapié en la importancia del uso de la plataforma Moodle como herramienta de apoyo para las asignaturas y como evidencias del desempeño del alumno. Se dieron a conocer las fechas importantes para entrega de calificaciones, se recordó el impacto que esto tiene en el cierre del ciclo escolar el hacerlo a tiempo; así mismo se les invitó a calendarizar sus actividades oportunamente. Se informó que la facultad empezó a hacer uso de un correo electrónico al servicio tanto como de la comunidad odontológica como del público en general, así como también que existe una nueva forma de llenado de bitácoras y reportes en el área clínica y laboratorios. Se recordó que como profesionistas en el área de la salud debemos contar con el esquema de vacunación completo y que próximamente se contará con un carnet de salud para docentes. Se informó que se está llevando a cabo un curso de inducción para los docentes de reciente ingreso.

De la Secretaría de Investigación y Posgrado se informó que ya están abiertas las convocatorias para los programas de posgrado y los requisitos se encuentran en la página de la Facultad. También se informó que se realizaron cambios en los formatos de las tesis tanto para licenciatura como para posgrado.

La Dra. Claudia Bujanda, de la Secretaría de Extensión y Difusión informó que se está trabajando en un programa integral para seguimiento de egresados. Se hizo una invitación a los docentes a la plática de "La niña y la mujer en la ciencia" que se llevará a cabo por vía zoom el día 10 de febrero del 2023. También se hizo la invitación a participar en los torneos magisteriales deportivos. Se informó que se está trabajando en el programa piloto de "Escuela libre de caries".

De la Secretaría de Planeación, el Dr. Julio Villegas informó que se estará apoyando con la Reforma Curricular y que actualmente se está trabajando en el Plan de Desarrollo de la actual administración por lo que se llevarán a cabo varios Foros de consulta y propuestas para dicho fin.

Por parte de la Secretaría Administrativa dio un informe de la situación financiera actual de la Facultad, el cuál mostró que se tienen varios y diferentes adeudos que se tienen que saldar. El Dr. Diego Enríquez sugirió que se revisara la lista de conceptos y tratamientos para incluir algunos procedimientos que no se encuentran ahí, a los que se le respondió que se trabajara en academias para analizar esos procedimientos e incluirlos. Se pidió a los docentes trabajar como equipo con la finalidad de ahorrar energía eléctrica ya que el monto a pagar es elevado. La doctora Alexis Álvarez sugirió que se facilitara la comunicación con el personal de mantenimiento para solicitar que se apaguen los aparatos que necesitan prender y apagar con control remoto. También se comentó que se está trabajando en un sistema de gestión y control de materiales odontológicos para eficientar el trabajo del almacén y el suministro de materiales a las clínicas. Se pidió a los docentes que tengan activos a su resguardo, lo notifiquen a Secretaría Administrativa para tenerlo en cuenta y no se presente algún contratiempo. Así mismo se pidió apoyo a los docentes para fomentar la responsabilidad y el buen uso de las instalaciones de la facultad, con los estudiantes.

Se dio lectura al acta 102, siendo aprobada por unanimidad de votos.

Siendo las 22:04 hrs. se dio por concluido el claustro de maestros.